

Alvaro García Linera califica de insulto histórico invasión chilena a Bolivia



La Paz, 15 feb (RHC) El presidente en funciones de Bolivia, Álvaro García Linera, consideró como un insulto histórico la invasión de Chile a la nación andina en 1879.

Con esa afirmación García Linera respondió a las palabras del canciller chileno Heraldo Muñoz publicadas en Twitter, quien calificó de agresivo un mensaje del presidente Evo Morales sobre la acción militar que privó a Bolivia de su acceso soberano al océano Pacífico.

'Nosotros no somos los invasores, nunca hemos tocado un milímetro de territorio chileno', aseguró durante un encuentro con la prensa en el Palacio de Gobierno.

Según el vicepresidente, la invasión de Chile a Bolivia sobresale como uno de los mayores abusos en la historia del continente pues se trata de la agresión a un pueblo hermano para quitarle sus pertenencias.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121691-alvaro-garcia-linera-califica-de-insulto-historico-invasion-chilena-a-bolivia>



Radio Habana Cuba